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Câmara de Toledo vota o Plano Plurianual 2018-2021

A Câmara Municipal aprecia em turno final na próxima segunda-feira, dia 17, o PPA-Plano 
Plurianual 2018-2021. A proposta em apreciação no Poder Legislativo foi enviada pelo Poder 
Executivo, que enviou também posteriormente a Emenda Aditiva nº 4, que altera o Projeto de 
Lei nº 45, o qual dá forma ao Plano Plurianual de Toledo. Na última segunda-feira o Projeto de 
Lei nº 45 foi aprovado por unanimidade pelos vereadores e nesta segunda-feira, dia 17 de julho, 
a proposta deve ter sua votação em turno final, seguindo depois ao Poder Executivo. Confira

Sessão de segunda-feira priorizou a apreciação do Plano Plurianual de Toledo

Vereadores propõem recape no pátio do 19º Batalhão da PM
Foi apresentada na sessão de segunda-feira, dia 10, a Indicação nº 670, que propõe o recape-
amento asfáltico no pátio da 1ª Companhia do 19º Batalhão da Polícia Militar. A proposta ao 
Poder Executivo é assinada por 11 vereadores e aponta a degradação atual do pátio do 19º 
BPM. Os vereadores Pedro Varela, Airton Savello, Edmundo Fernandes, Gabriel Baierle, Le-
andro Moura, Neudi Mosconi, Olinda Fiorentin, Renato Reimann, Valtencir Careca, Vagner 
Delabio e Walmor Lodi aponta que a solicitação foi apresentada pelo comando da unidade. 
O 19º BPM, instalado há12 anos, subdivide-se em 3 companhias, sendo a primeira com sede 
em Toledo, abrangendo também os municípios de Ouro Verde do Oeste e São Pedro do Igua-
çu. O documento aponta que o espaço no 19º Batalhão possui um considerável número de 
veículos aprendidos e a situação do asfalto prejudica a entrada e saída das viaturas. Veja mais
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http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/camara-de-toledo-vota-o-plano-plurianual-2018-2021
http://sapl.toledo.pr.leg.br/sapl_documentos/materia/7988_texto_integral


Vereadores visitam obra do Procon no Jardim Tocantins

Uma comitiva de vereadores visitou a obra da futura sede do Procon-Programa de Defesa 
do Consumidor, no Jardim Tocantins, no futuro Centro Administrativo de Toledo. A comi-
tiva liderada pelo presidente da Câmara, Renato Reiman, contou também com o vice-pre-
sidente, Airton Savello, além dos vereadores Vagner Delabio, Walmor Lodi e Leoclides 
Bisognin e o diretor-geral da Câmara, Alcídio Pastório, além da chefe de gabinete Daniela 
Balena e o assessor de Comunicação Social, Paulo Torres, além de outros assessores, ser-
vidores do Procon e convidados. Também integrou o grupo a secretária de Habitação e 
fiscal da obra, Marilene Von Borstel e o diretor do Procon, José Carlos Queiroz. Saiba mais

Vereadores conheceram a obra do prédio, que inclui auditório, estacionamento e salas para audiências 
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Comissão ouve comunidade sobre projeto de uso de água da chuva
A Comissão Especial do Projeto de Lei nº 65 
realizou reunião no  dia 7, a partir das 9h, na 
Câmara Municipal, quando ouviu autorida-
des, profissionais e entidades ligadas às áreas 
de construção civil e meio ambiente. O Projeto 
de Lei nº 65, que “altera a legislação que dis-
põe sobre o Código de Obras e Edificações de 
Toledo”, prevê a instalação de cisternas para 
reaproveitamento da água da chuva. Entenda
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Reunião ouviu entidades e autoridades e definiu comis-
são para sistematizar propostas

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/vereadores-e-diretor-visitam-obra-da-sede-do-procon-de-toledo
http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/comissao-da-camara-debate-com-entidades-projeto-sobre-cisternas
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Vereadores propõe novo terminal de ônibus no Shopping Costa Oeste
Um grupo de 11 vereadores apresentou na Câmara Municipal na segunda-feira proposta de 
implantação de um segundo terminal urbano de ônibus em Toledo. A proposta é contemplar 
a região do Shopping Costa Oeste, cuja obra está sendo encaminhada para a etapa final, além 
do grande número de empresas de grande porte localizadas naquela região. Os vereado-
res Vagner Delabio, Airton Savello, Edmundo Fernandes, Gabriel Baierle, Leandro Moura, 
Neudi Mosconi, Olinda Fiorentin, Pedro Varela, Renato Reimann, Valtencir Careca e Wal-
mor Lodi destacam o grande número de trabalhadores usuários do transporte coletivo, que 
aumenta a importância de ampliar a oferta deste serviço. Para os vereadores, “não há dúvi-
das quanto à necessidade urgente da instalação de um novo terminal, proporcionando grande 
comodidade à população e, principalmente, aos colaboradores das empresas locais.” Confira
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